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13. Wahlperiode 
 
 
 
 
Kleine Anfrage 

des Abg. Boris Palmer   GRÜNE 
 
 
 
Zustand der wichtigsten Bahnhöfe in Baden-Württemberg 
 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 

1. welches sind die zehn baden-württembergischen Bahnhöfe mit den größten 
Reisendenzahlen und wie hoch sind diese jeweils pro Tag? 

2. in welcher Stationspreis-Kategorie befinden sich diese Bahnhöfe? 
3. in welchem Zustand befinden sich diesen Bahnhöfe? 
4. in welchen dieser zehn Bahnhöfe wurde in den vergangenen zehn Jahren 

erheblich investiert und wo sieht die Landesregierung noch Nachholbedarf? 
5. welche dieser Bahnhöfe sind barrierefrei ausgebaut (Aufzüge, Rampen, 

Bahnsteighöhen)? 
6. in welchem Umfang hat sich das Land bislang an der Modernisierung der 

genannten Bahnhöfe finanziell beteiligt und welche Möglichkeiten bestehen 
hierfür in Zukunft? 

 
Stuttgart, 16.02.2005 
 
 
 
 
Boris Palmer 


